
 

 

 
 
 

Je ne crois pas au dieu qui dirigerait tout, 
tous les événements, chaque instant de nos vies. 
Mais je crois en un Dieu qui crée nos libertés, 
quels que soient nos chemins. 
  
Je ne crois pas au dieu qui pourrait décider 
de la mort des vivants fixant le jour et l’heure … 
Mais je crois en un Dieu qui fait vivre les morts 
d’une éternelle vie. 
  
Je ne crois pas au dieu qui laisserait tomber 
après quelques années ses enfants au néant. 
Mais je crois en un Dieu, Père toujours fidèle, 
serviteur de la vie. 
  
Je ne crois pas au dieu derrière les nuages, 
spectateur bien lointain de l’histoire des hommes. 
Mais je crois en un Dieu venu en Jésus Christ 
partager notre vie. 
  
Je ne crois pas au dieu surveillant pointilleux 
de tous nos manquements. 
Mais je crois en un Dieu passionné de bonheur, 
vivant Esprit d’Amour, dynamisant nos cœurs. 
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